

Spende für die Ausbildung von Müttern

Heinz Otto überreichte in der Psychologischen Beratungsstelle des Diakonischen Werks einen Scheck über 1000 Euro an Dr. Beate Kuhn, die Vorsitzende des Fördervereins der Beratungsstelle. Die Heinz-Otto-Stiftung hat sich unter anderem die Förderung von Erziehung auf ihre Fahne

geschrieben. Mit dem Geld soll ein Kurs "Sichere Ausbildung für Eltern" finanziert werden. Er hat zum Ziel, werdende Mütter für die kindlichen Bedürfnisse und die Signale zu sensibilisieren, so dass sie dann in der Lage sind, in einer kindgerechten Form darauf zu reagieren.